

Adressons nos hommages, nos félicitations et nos vœux aux bonnes sœurs Hospitalières. Daigne Dieu entendre notre prière et accorder à cette maison bénie une prospérité toujours croissante ; qu'à l'époque de son cinquantenaire, elle voit le nombre de ses sœurs décuplé, ses salles agrandies, multipliées, sa situation financière affermie. Mais ne nous contentons pas de vœux platoniques et d'une sympathie qui ne coûte rien. Les philanthropes à l'admiration facile et aux louanges fleuries, sont légion. Il y a une manière plus chrétienne de comprendre les œuvres de Dieu et de son Église, c'est de les aider en payant de sa personne et de sa bourse "*Qui donne aux pauvres donne à Dieu*, et quand on aime Dieu, on aime son Eglise, on aime et on vénère ceux qui le servent ; on est fier de ces institutions qui sont comme autant de sources d'eaux vives qui répandent autour d'elles la fécondité et la vie.

Daignez, Monseigneur, vous pour qui, ce jour est particulièrement un jour de joie